

21 FEVRIER 2015



LES NOUVEAUTES

C'est un vrai **renouvellement** cette année puisque le rallye s'établit désormais à **Bastogne** !

- Une nouvelle appellation. On conserve le concept « Legend Boucles® », suivi ici de « à Bastogne » et ce, pour minimum 4 ans
- L'arrivée de la « Mandarine ». Que les amoureux de la célèbre Clémentine se rassurent, une étape forestière sera bien présente, plus longue, 100% terre et parcourue 2 fois dont une de nuit !
- Un parcours à 60% modifié. De toutes nouvelles RT, plus de terre, plus de kilomètres et beaucoup plus de fun !
- Plus de place, de meilleurs infrastructures et plus de convivialité